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ACTA DE CABILDO 

SESIÓN EXTRA ORDINARIA 

25 DE SEPTIEMBRE DE 2023 

l.· LISTA DE PRESENTES 
2.· VERIFICACIÓN DEL QUORUM LEGAL 
3.- INSTALACIÓN LEGAL DE tA ASAMBLEA 
4.: APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA 
5.- VISTO•Bl!fBN,O PARA EL ÁREA DE DONACIÓN MUNICIPAL. 

LUEGO EL SEC.RETARIO DE GOBIERNO MUNICIPAL .PREGUNTA.A. LOS EDILES QUE, SI ESTÁN DE 
ACUERDO CON El ORDEN DEL DÍA ESTIPULADO, FAVOR DE MANIFESTARLO. 

APROBANDO LOS INTEGRANTES DEL H. AYUNTAMIENTO 2021-2024, EL ORDEN DEL DÍA 
PRESEN:PADO, POR UNANIMIDAD. 

V.· TOMA LA PAlABRALA D.RA. ED: GLORIA VANESSA RODRÍGUEZ GARCÍA, PRESIDENTE MUNICIPAL,. 
MENCIONA QUE EL MOTIVO DE LALA REUNIÓN ES PARA INFORMARLES QUE SE TIENE UNA 
OBSERVACIÓN QEL �JE¡lCICI9 FISCAL 20;2-l, LA .CUAL CCl��ESP.ONDE A LA ADMINISTRACIÓN 
ANTERIOR 2018-2021, EMITIDA POR LA AUDITORÍA SUPERIOR PEL ESTADO, LA CUAL REFIERE A LA 
AUTORIZACIÓN DE UNAS DESMEMBRACIONES QUE REALIZÓ EL SR. VENUSTIANO GODOY HERRERA, DEBIDO A LOS DEMÁS MOVIMIENTOS REALIZADOS ESTE TRÁMITE SE CONVIERTE EN 
FRACCIONAMIFNT() PnQ TAi 0/\71\"-1 C'I n n n n 1 r- T  ... ...  ,...... .... ... .... ...  - -  -  -  

DESARROLLO DE LA SESIÓN 

EN TEPECHITLÁN ZACATECA$, REUNIDOS EN EL SALÓN DE CABILDOS, CITO EN CALLE MORELOS NO. 15, COL. CENTRO DE TEPECHITLÁN, ZACATECA$, ASÍ COMO TAMBIÉN DE FORMA VIRTUAL LA 
PRESIDENTE Y SÍNDICO MUNICIPAL, ASÍ COMO LOS REG IDORES INTEGRANTES DEL HONORABLE 

. ' 

AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL 2021-2024, A EFECTO DE TRATAR ASUNTOS DE CARÁCTtR ADMINISTRATIVO. 

1.- LISTA DE ASISTENCIA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL: SE PROCEDE A PASAR LA LISTA DE ASISTENCIA ESTANDO PRESENTES LOS SIGUIENTES INTEGRANTES DEL CABILDO DE MANERA 

� 
PRESENCIAL: DRA. ED. GLORIA VANESSA RODRÍGUEZ GARCÍA Y LIC. JOAQUÍN PARRA MARÍN, JRESIDENTE Y SÍNDICO MUNICIPAL RESPECTIVAMENTE, ASÍ COMO LA C. ELIZABETH ARACELI /ACOSTA CABRERA, Y DE FORMA VIRTUAL EL LIC. LUIS CORREA HERRERA, T/O ANAHÍ CASTRO DE LOS SANTOS, MVZ BERNABÉ EDUARDO RIVERA BENITEZ, LE.O MA. GUADALUPE CASTRO ROMERO Y LIC. SAÚL GERMÁN ALMARAZ GONZÁLEZ, E ING. LIZETH MAGALY HARO RODRÍGUEZ. 
11.- VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL: DESPUÉS DEL PASE DE LISTA SE VERIFICA QUE SE ENCUENTRAN LA TOTAUDAD IDE LOS INTEGRAN'rES DEL AYUNTAMIENTO, POR TAL MOTIVO EL 
SECRETARIO DE GOBIERNO MUNICIPAL· PROF. ARMANDO DÁVILA COVARRUBIAS INFORMA A LA 
PRESIDENTE MUNICIP,AL DRA. ED. GLORIA VANESSA RODRÍGUEZ GARCÍA: EXISTE QUORUM LEGAL 
111.- INS,TALACIÓN LEGAL DE LA SESIÓN: UNA VEZ DETERMINADA LA EX ISTENCIA LEGAL DEL QUÓRUM LA DR:A:. ED. GLOR.IA VANESSA RODRÍGUEZ GARCÍA, ALCALDE Ml!JN ICIPAL, PROCEDE A 
INSTALAR LAASAl'v,1BLEA, MÉNCIONANDO HOY MARTES.(27) DE JUN IO DEL AÑO DE (2023) DOS-Ml'L VEINTITRÉS, SIENDO LAS (12:13j DIEZ HORAS CON VEINTIOCHO MINUTOS, REUN IDOS LOS 
NTEGRAN'rES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO 2021·2024 EN El RECINllO DE CABILDO Y DE 
FORMA VIRTUAL, QUEDA INSTALADA LA ASAMBLEA NÚMERO 45-IDE CARÁCTER EXTRA ORDINARIO Y SE DECLARAN VÁLIDOS TODOS LOS ACUERDO QUE EN ELLA SE TOMEN . 

IV.- ORDEN DEL DÍA: EN ESTE PUNTO SE DA LECTURA AL ORDEN DEL DÍA ESTIPULADO EN LA 
INVITACIÓN, 

ORDEN DEL DÍA 
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CORRESPONDIENTE AL 15% DEL ÁREA A FRACCIONAR, POR TAL RAZÓN LA ADMINISTRACIÓN EN 

TURNO SE DIO A LA TAREA DE REQUERÍRSELA, HABIENDO OTORGADO UN ÁREA QUE EN SU 

MOMENTO SE CONSIDERÓ ACEPTABLE POR SER COLINDANTE CON LA UBR, POR LO QUE SE ANEXÓ 

LA INFORMACIÓN EN EL PLIEGO QUE SE ENVÍO A LA AUDITORIA EL DÍA 12 DE JUNIO DE 2023, CON 

EL AFAN DE SOLVENTAR LAS OBSERVACIONES REALIZADAS, PERO DEBIDO A QUE ÉSTA NO TIENE 

ACCESO, LA AUDITORIA NO LA ACEPTÓ, NI APROBÓ LA DOCUMENTACIÓN QUE SOLVENTABA LA 

OBSERVACIÓN. 

POR LO QUE SE PLATICÓ NUEVAMENTE CON EL SR. VENUSTIANO Y ACEPTÓ REUBICAR EL ÁREA A 

DONAR, ENCONTRÁNDOSE ÉSTA AHORA SOBRE LA CALLE EUCALIPTO, FRENTE A LAS ÁREAS QUE 

DESMEMBRÓ EN LA ADMINISTRACIÓN ANTERIOR, MISMA QUE AMPARA UNA SUPERFICIE DE 

760.50 METROS CUADRADOS, TODO BASADO EN LO ESTABLECIDO EN EL ACTUAL CÓDIGO URBANO 

DEL ESTADO DE ZACATECA$, REFERENTE A LA ACEPTACIÓN DE ÁREAS A DONAR PARA EL MUNICIP IO,  

POR TAL RAZÓN LA AUDITORÍA SUPERIOR DEL ESTADO SOLICITA LA APROBACIÓN DEL CABILDO, LA 

CUAL CONSISTE EN APROBAR EL ÁREA PROPUESTA A DONAR. 

SE ANEXAN.LOS PLANOS CORRESPONDIENTES DE UBICACIÓN. 


